



Einladung zur festlichen Verleihung des Gründerpreises der Sparkasse zu Lübeck AG – BioMedTec 2014

Im Audimax des BioMedTec Wissenschaftscampus am Montag, den 30.06.2014



Gründerpreis der Sparkasse zu Lübeck AG – BioMedTec 2014

Firmengründungen aus Hochschulen erfordern überzeugende Geschäftsideen, sorgfältige Marktrecherchen und nicht zuletzt starke Teams und Unternehmerpersönlichkeiten.

Mit dem Gründerpreis der Sparkasse zu Lübeck AG – BioMedTec, ehemals UniGründerpreis, werden herausragende Leistungen bei der Entwicklung innovativer und tragfähiger Geschäftskonzepte sowie beim Aufbau neuer Unternehmen aus den Instituten des BioMedTec Wissenschaftscampus ausgezeichnet.

Der Preis ist mit 10.000 Euro dotiert und wird alle zwei Jahre verliehen.

Audimax des BioMedTec Wissenschaftscampus, Mönkhofer Weg 245, Lübeck

Programm

Ab 16:00 Uhr	Eintreffen der Gäste	
17:00 Uhr	Begrüßung	Prof. Dr. Thorsten M. Buzug, Vizepräsident für Technologietransfer der Universität zu Lübeck
	Grußworte	Prof. Dr. Peter Dominiak, Prof. Dr. Stefan Bartels, Präsidenten der Hochschulen und Vorsitzende des BioMedTec Wissenschaftscampus
	Grußwort	Frank Schumacher, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse zu Lübeck AG
	Erste Projekterfolge BioMedTec Gründercampus	Prof. Dr. Jürgen Klein, Fachhochschule Lübeck
	Vorstellung der nominierten Projekte	Prof. Dr. Georg Sczakiel, Direktor des Institutes für Molekulare Medizin, Universität zu Lübeck
	Ansprache	Staatssekretär Dr. Frank Nägele, Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie des Landes Schleswig-Holstein
	Laudatio	
	Verleihung des Gründerpreises	Frank Schumacher, Sparkasse zu Lübeck AG und Staatssekretär Dr. Frank Nägele
	Abschluss und Verabschiedung	Prof. Dr. Thorsten M. Buzug, Vizepräsident für Technologietransfer der Universität zu Lübeck
	Empfang in der Ausstellung im Foyer	

